

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neueröffnete Mathematische und Mechanische Real-Schule/ In welcher præsentier gezeiget und nach allen Theilen erklähret wird Das Uhrwerk, das Modell ...

Benit, Christian

Hall im Magdeb., Ao. 1709.

VD18 11464887

LXI. Der Blumen-Garten im Modell

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200121

ches sind derer Bienen Feinde / wie oft kan man
im Jahre denen Bienen den Honig nehmen / wel-
ches ist der Bienen beste Wyde / wenn soll man
die Bienen speisen / was schadet denselben am
heftigsten / was muß geschehen / wenn sie schwär-
men wollen / welches ist das beste Wachs / wie
wird das Wachs ausgemacht / woran erkennet
man den Weiser oder Bienen-König / womit
verwahrt man die Lände / und womit das Ge-
sichte / wenn man zum Bienen gehet ; was brau-
chet man wider den Bienenstich / wodurch kan
man die Bienen von einem Orte wegtreiben / was
soll man in Bienen-Gärten für Bäume haben.
Welches sind die Brut-Bienen / die Treiblinge /
die Thranen / die Tracht-Bienen / Wesel / das
Raas oder Gewürchte / Brut-Tafeln / Honigku-
chen.

LXI. Der Blumen-Garten im Modell,

Darinnen sich präsentiren die Rosen / Nel-
ken / Lilien / Tulipanen / Kayser-Cronen / Battan-
gen / Sonnen-Blume / Narcissen / Calendulen /
Hyacinthen / Primulen / Viole / Schneeglöckgen /
Mayen-Blumen / Tausendschön / und dergleichen.
Dabey wird gemeldet / welches Bulbose und
Zwiebel-Gewächs ; Tuberosa mit knollichten
Wurzeln ; Fibrosa , mit zäcichten Wurzeln ;
welches planta perennes , so etliche Jahre dauern ;
anua , so jährlich wieder gesäet werden ; Wenn
sie floriren ; wenn sie müssen ausgenommen / und
wie